

Pepe Grillo

pepegriilocronica@gmail.com



Morena en la CDMX va hacia lo hondo

Se llama Martí y se apellida Batres, se le recuerda por la leche Bety, aquella que repartían los entonces perredistas y a la que se le encontró heces fecales.

¿Talentos? Pocos, a no ser que el golpeo por lo bajo y creer que el fin justifica cualquier medio lo sean.

Claudia tiene un problema a bordo, como lo tuvo Ebrard cuando Batres fue su secretario de Desarrollo Social hasta que debió destituirlo porque sencillamente se negaba a obedecer y tampoco quería dejar el puesto.

Y sí, era de lo que hablábamos, que aquellos que pensaban que Morena no podía hundirse más en sus errores capitalinos, estaban profundamente equivocados.

Después de la opción 4T, viene la de quinta.

¿Y la reconstrucción?

La ronda de cambios en el equipo de Claudia Sheinbaum llevará al Senado de la República a César Cravioto que es el suplente de Martí Batres y que todavía hoy es Comisionado para la Reconstrucción.

Cravioto tiene experiencia legislativa a nivel local y como Comisionado para la Reconstrucción trabaja cerca de la jefa de Gobierno en el Palacio del Ayuntamiento.

Claudia nombrará al nuevo comisionado al final de esta misma semana porque el 19 de septiem-

bre se cumplen cuatro años del sismo de 2017 y la Comisión tendrá que rendir un informe de lo que falta por hacer; que todavía, por desgracia, es mucho.

Los trabajos de reconstrucción causan turbulencias en la bancada de Morena en el Congreso local donde proliferan representantes de ciudadanos que todavía no pueden regresar a sus hogares.

El camino todavía es largo. En un reporte reciente los 370 edificios afectados, 101 se arreglaron; otros 109 están en obra y, ojo, 132, esperan su turno y solo tienen un proyecto ejecutivo, de modo que la Comisión seguirá operando por largo tiempo.

Guerrero, ¿las mujeres al poder?

Leticia Castro Ortiz, diputada local por Morena en Guerrero, recibió un galardón por parte del Colegio de Abogados del mismo estado. Esta distinción es relevante en un momento en el que se decidirá quién será la nueva o nuevo Coordinador de la Junta de Coordinación Política en el Congreso del Estado.

El cargo, que será un contrapeso a la gobernadora del estado Evelyn Salgado, es ansiado también por el actual presidente de la Junta de Coordinación Política, quien quiere ser ratificado. Él,

por cierto, recientemente calificó como "payaso político" al diputado federal de su partido Rubén Cayetano García, por presuntamente usurpar la condición de indígena para apoderarse de una diputación plurinominal.

Guerrero aún dará de que hablar. ¿Eligirán a una mujer? Si ya hay gobernadora, ya es tiempo de que haya una líder en su Congreso.

Visiones antagónicas

Con respecto a Cuba, los gobiernos de Estados Unidos no solo han tenido posiciones diferentes, sino incluso antagónicas.

Lo ocurrido alrededor de la crisis que estalló el domingo continúa este desencuentro histórico.

Mientras que Joe Biden exige al gobierno cubano escuchar a su gente que ha hecho un valiente llamado a la libertad; el presidente López Obrador demanda a EU terminar con el bloqueo y se dijo dispuesto a enviar a la isla medicamentos, vacunas e incluso comida.

Nadie del gobierno de Díaz-Canel ha hecho tal petición, pero el gobierno mexicano ya la puso sobre la mesa.

La crisis en Cuba va para largo. Será otro motivo de roces entre México y Washington. ●

